パブリックコメントの回答について

恵那市緑の基本計画(案)へのパブリックコメント募集については、令和 4 年 1 月 26 日から 2 月 25 日まで募集し、2 名から意見が提出されました。いただいた意見と市の考え方は以下のとおりです。

いただいた意見の要旨	市の考え方
緑あふれる街づくりを目指しての推進計画を進めるにあたり、都市公園の考え方が今まで「開発に応じての雨水対策を含めた公園」づくりのため子供から高齢者までの公園としての機能が薄く、今後は、公園としての機能重視を考えていただきたいと思います。	公園は、環境保全、レクリエーション、防 災、都市景観及び生物多様性の確保など、 みどりの有する多様な機能を効果的に発揮 させる上で、重要な役割を担います。 都市公園については、役割とターゲットを 整理し、地域ニーズ等を踏まえて維持管理・ 再整備を行っていきます。
全体的に申し分ないと思いますが、元々建設部都市計画住宅課のみでは実現に無理があり具体性に欠ける物となっています。特に都市計画区域外については農業、林業、商業観光とのすり合わせが必要で単一課では実効性に不安があります。	本計画は、恵那市全域の緑のまちづくりを 支える総合的な計画です。 農業、林業、商工観光分野など、他の計画と 整合性を確保しながら緑に関する施策を推 進します。
防災面からももう少し深い計画をされたらいかがでしょうか?	本計画は、恵那市全域の緑のまちづくりを 支える総合的な計画です。水と緑の保全・ 整備など、自然環境が有する機能(グリー ンインフラ)をインフラの一部として活用 することなどにより、防災性の維持・向上 に努めます。 取組の詳細については、関連する計画等に 基づいて、本計画との整合性を確保しなが ら取り組むこととなります。